



4月7日入学式

平成28年度の入学式が、体育館にて行われました。

春の嵐と呼びたいような、雨風の強い一日でしたが、呼名への元気な返事、機械科代表による誓いの詞、祝辞、野球部による校歌紹介、担任発表など、つつがなく進行して行き、新入生146名の船出となりました。

これから「ものづくり」を学び、学校行事や部活動など、高校生活を共にしていきます。一緒に薩南工業高校で頑張りましょう。



日新寮 入寮式

4月7日(木)の入学式後に、入寮式が行われました。

日新寮では鹿児島や日置、串木野、笠沙、大浦といった遠方の生徒や部活動の練習時間を確保したい生徒が暮らしています。3年生の歓迎の言葉、新入生のあいさつの後、保護者も交えての食事会です。メニューのカツカレーはボリュームがあり、とても美味しかったです。皆よりも少し早い自立となる、十五の春です。



対面式 部活動紹介

4月8日(金)は、一年生は忙しい一日でした。

朝からオリエンテーションや制服の着こなしセミナーがあり、午後には上級生との対面式、そして部活動紹介が行われました。部活動紹介は、実演とビデオ紹介とそれぞれで行われました。新入生の皆さん、部活動で高校生活をより充実したものにしていきましょう。



踏み台とベンチの寄贈

知覧中学校出身の鶴留先生と建築科2年の生徒が母校の図書室に踏み台とベンチを寄贈しに行きました。ベンチは以前、卒業生が寄贈したものが壊れたので、一度引き取り、修理して再度持参しました。普段は広い校舎で生活しているの、久しぶりに訪問した中学校は、前より小さく感じられたそうです。ベンチと踏み台、大切に使うてもらえたら嬉しいです。



建築科3年課題研究「水車ものづくり班」

昨年度から取り組んでいる「水車からくり」の水車が完成し、課題研究で水路の水量調査と、からくり小屋建築予定地の敷地測量を行ないました。水量調査では、水車が1分間に何回回転するかなどを調査し、敷地の高さは「レベル」を使って、距離と角度は「トータルステーション」を使って測量します。完成が楽しみです。



野球部 NHK杯出場決定

本校野球部が、昨年に引き続き、第58回NHK旗争奪鹿児島県選抜高校野球大会へ出場します。応援よろしくお祈りします。写真は朝、部員たちが交通安全の立ち番や、筋トレをするために集まってきたところです。活躍を期待しています。

4月14日(木)の熊本地震で被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。本校では生徒会が中心になって義援金の募金を行っています。被災地の方々が、一日でも早く元の生活に戻れるように願っています。